

Vom Hochzeitswalzer zum Rollstuhltanzturnier

Erfolge für die Rollstuhltänzer der Residenz

Bei ihrer Hochzeit wollten sie einen Hochzeitswalzer tanzen – so fanden **Markus und Marion Börger** vor gut zwei Jahren den Weg in die Rollstuhltanzgruppe der Residenz Münster. Der schwungvolle Start in die Ehe im $\frac{3}{4}$ Takt ist heute eine schöne Erinnerung – das „Tanzfieber“ hat das junge Ehepaar seitdem nicht mehr losgelassen. Sie haben weiterhin gemeinsam mit den anderen Paaren der Rollstuhltanzgruppe trainiert und jetzt das erste Mal als Einzelpaar am Wettbewerb um die Breitensportpokale der MTG Essen Horst teilgenommen.

Als einzige Newcomer unter den 16 Paaren des Wettbewerbs konnten sie die anfängliche Nervosität überwinden und bei ihrem ersten Start gleich mehrere etablierte und turniererprobte Rollstuhltanzpaare schlagen. Allerdings mussten sie ihren Clubkameraden **Paz und Reinhard Rieth** den Vortritt lassen, die mit ihrem spritzigen Jive die Stimmung im Saal anheizten und das Publikum für sich gewannen. Mit dem vierten Platz verfehlten Paz und Reinhard Rieth schließlich im Endergebnis die Medaillenränge und damit auch die ausgeschriebenen Pokale ganz knapp.

8.5.08

Juliane Pladek-Stille

